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≪１０月の行事予定≫                                                               

・１０月 １日(土)ＰＴＡ環境整備作業 ・１０月１７日()振替休業 

・１０月 ５日(水)中間試験      ・１０月１９日(水)２年携帯安全教室 

・１０月 ７日(金)プレ合唱      ・１０月２２日(土)中学校文化連盟芸術祭 

・１０月１２日(水)学年合唱発表会      ・１０月２６日(木)学校保健委員会 

・１０月１５日(土)紫陽祭    ・１０月２６日・２７日 町特別支援級宿泊学習 

文化発表会について       文化的行事委員長 川勾 睦  

２学期に入り、10 月 15 日（土）に行われる文化発表会に向けての活動が本格化して参りました。 

  当日は、合唱コンクールとして午前中に各学年、クラスの合唱が発表される他、午後には部活動 

や各教科、行事などの展示発表と、吹奏楽・有志団体のステージ発表が予定されています。 

今年度から新たに生徒から愛称を募集し「紫陽祭（しようさい）」と決定いたしました。 

スローガンは、「その挑戦が 新たな伝統を創る」～Change the Aikawanakahara J.H.S～です。 

この行事を通して、自分のそばにいる仲間を大切にし、絆を深めること。また、思いや伝えたい

ことを、自分自身の言葉や行動をもって全力で表現すること、そして、お互いに高めあおうという

気持ちが育つことを願っています。 

当日は、お忙しいことと存じますが、学校へ足をおはこびいただき、 

生徒たちが、表現している様子を見ていただければ幸いです。 
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陸上 神奈川県選抜１，５００ｍ４位 、ジュニアオリンピック予選６位(西坂昂也) 

ソフトテニス     

 

厚愛総体団体戦準優勝 

厚愛総体個人戦 準優勝（富永温菜・佐藤優里香）６位（菊地原葉月・小巻みさと） 

        県央出場（根元恵未里・紅林美帆）（馬場蓮奈・田中彩香） 

県央総体団体戦 ベスト８ 

水泳 厚愛総体 ・男子 100Ｍ自由形 2 位 200Ｍ自由形 1 位（佐藤真秀） 

・女子 400Ｍフリーリレー3 位 400M メドレリレー3 位 

       100Ｍ背泳ぎ 2 位 200Ｍ背泳ぎ 2 位（小川茉南） 

       100Ｍ平泳ぎ 3 位 200Ｍ平泳ぎ３位（當麻美咲）     

男子バスケ 厚愛総体予選敗退  

女子バスケ 厚愛総体４位  県央総体ベスト８ 

女子バレー      県央予選初戦敗退 

バドミントン 厚愛総体団体４位   

厚愛個人ダブルス 準優勝（平川琳水・小松里緒） ベスト８（荒川瑠海・豊島怜花） 

シングル ベスト１２（山本佳穂） 

県央団体ベスト１６ 県央個人初戦敗退 

野球 厚愛総体予選敗退 

サッカー 厚愛総体予選敗退 

卓球 厚愛総体団体予選敗退 厚愛総体個人 3 回戦敗退（２名） 

吹奏楽 県央吹奏楽コンクール中学校の部 B 部門銀賞入賞 

剣道 厚愛総体 男子団体 優勝 

男子個人 優勝 安倍岬  ３位 安倍葉月  ベスト８ 飯田晃生 

女子個人 優勝 富永菜月 ベスト８ 荒井結月 

新体操 県央地区予選敗退 

 ＜夏休み中の各部総体結果一覧＞ 

 

9 月 2 日に避難訓練が行われました。授業中に地震とともに火災が発生したという想定でした

が、混乱することなくスムーズに移動し、避難することができました。各クラスでけが人役を 1

人選び、助け合いの要素も含んだ訓練でしたが、友人に支えられながら、あるいはおぶってもら

いながら、全員が無事避難しました。愛川町消防本部の方に様子を見ていただき、講評をいただ

きましたが、数名防災頭巾を手に持って避難したことが指摘され、たとえ訓練でもかぶらなけれ

ばいけないこと、訓練でできてないことが本番でできるはずがないことなどのご指導をいただき

ました。一人一人が本気で取り組む訓練にしていかなければ、と思いました。               

防災について（避難訓練） 

 

 

 

 

 

 

 

【制服・カバンについて】 

昨年度の学校アンケートの中で、女子のキュロットスカート等についてのご意見をいただきま

した。着脱時の機能面や、トイレ使用時の衛生面でのスカートへの希望のご意見を受け検討した

結果、来年度からスカートに変更したいと思います。なお、今後３年間はキュロットスカートも

可とします。 

また、カバンについても一定枠の範囲内で、来年度より自由としたいと思います。 



 


